

# Ein Hort für Musikbegeisterte

## Abonnementverkauf der Kupferhaus Konzertreihe gestartet

**Planegg** - In Planegg wird es ab Herbst wieder musikalisch: Die Kupferhaus Konzertreihe startet bald in ihre siebte Saison und konnte für die kommende Spielzeit wieder eine Reihe von renommierten Musikern auf die Bühne des Konzerthauses locken. Bei der Vorstellung des Musikprogramms der Kulturreihe zeigte sich Anja Fanslau vom Kulturforum Planegg stichtlich begeistert über die anstehenden Konzerte und versprach eine abwechslungsreiche Mischung verschiedener Musikrichtungen, die für jedes Ohr etwas bieten werden. „Ab Herbst wird es musikalisch erschütternd ausdrucksstark, virtuos und verblüffend abwechslungsreich. Quer durch Deutschland und Europa reisen die Ensembles nach Planegg und bringen im Kupferhaus ein breites Repertoire zum Klingen. Von der Renaissance, Romantik, Klassik, bis zur Moderne werden alle Stilepochen vertreten sein“, schwärmte die Planegger Kulturreferentin.

### Zarte Streicherklänge

Den Auftakt zur Musikreihe macht am Freitag, 21. September, das aus Großbritannien stammende Elias Quartett. Die vier Musiker Sara Bitloch (Violine), Marte Bitloch (Violoncello), Donald Grant (Violine) und Martin Saving (Viola) präsentieren im Planegger Konzertsaal Werke von Felix Mendelssohn-Bartholdy, Joseph Haydn und Bedřich Smetana. Seit 1998, dem Jahr ihrer Gründung, spielt das Elias Quartett auf renommierten internationalen Bühnen, wie der New Yorker Carnegie Hall oder dem Wiener Konzerthaus, und begeistert dabei jedes Mal ihr Publikum.

### Betörendes Flötenspiel

Im November wird die Konzertreihe mit einem Flötenkonzert fortgesetzt. Speziell Kompositionen der Spätromantik stehen auf dem Pro-



Anja Fanslau vom Kulturforum Planegg freut sich, dass die Kupferhaus Konzertreihe im Herbst bereits in ihre vierte Saison startet.  
Bild: Ladurner

gramm. Die Querflötistin Kathrin Christians spielt unter anderem Werke von Richard Strauss und zeigt, dass die Flöte in der klassischen Musik eine herausragende Rolle einnimmt. Die Musikerin ist die Urgroßnichte des dänischen Komponisten Carl Nielsen, der ebenfalls Flötenkonzerte komponiert hat und ihr die Begeisterung für das Instrument nahezu in die Wiege legte. Begleitet wird die dänische Flötistin am Freitag, 23. November, von der Pianistin Isabel Gabbe.

### Meistersinger aus dem Norden

Zu Beginn des Jahres 2019, genauer gesagt am Freitag, 18. Januar, sind im Kupferhaus vier einzigartige Stimmen auf der Bühne, die Werke englischer Vokalmusik präsentieren. Das aus Norddeutschland stammende Gesangsquartett mit dem Namen „Quartonal“ präsentiert eine bunte musikalische Mischung, die von der Romantik bis hin zum Folk reicht. Die Sänger Mirko Ludwig (Tenor), Florian Sievers (Tenor), Christoph Behm (Bariton) und Sönke Tams Freier (Bass) sind regelmäßige Gäste auf bekannten Musikfestivals, wie beispielsweise dem Musikfest Stuttgart, wo sie jedes Mal aufs Neue ihr Können unter Beweis stellen.

### Wiener Blut

Wienerische Klänge erklingen am Freitag, 15. März, wenn das Wiener Mozart-Trio im Rahmen

der Planegger Konzertreihe im Kupferhaus gastiert. Das Familien-Ensemble, bestehend aus den Musikern Daniel Auner (Violine), Diethard Auner (Violoncello) und Irina Auner (Klavier), wird dem Publikum unter anderem Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Ludwig van Beethoven und Robert Schumann präsentieren.

### Vivaldi zum Abschluss

Den Abschluss zur siebten Spielzeit der Würmtaler Kulturveranstaltung macht das Kammerorchester „l'arte del mondo“, das auf historischen und neuen Instrumenten Kompositionen von Arcangelo Corelli, Evaristo Dall'Abaco und Antonio Vivaldi darbieten wird.

### Abonnementverkauf gestartet

Die fünf Konzerthighlights werden vom Kulturforum als Abonnement angeboten, welches seit kurzem im Planegger Rathaus erworben werden kann. Interessierte erhalten weitere Informationen telefonisch unter (089) 899260. Bestellungen können auch per Internet über ein Bestellformular vorgenommen werden, welches unter [www.kupferhaus-konzertreihe.de](http://www.kupferhaus-konzertreihe.de) eingesehen und heruntergeladen werden kann. Das Konzertabonnement kostet 95 Euro. Das sogenannte Kids-Abo, das für Kinder bis 14 Jahren gedacht ist, kostet 10 Euro. Jugendliche von 15 bis 18 Jahren zahlen einen ermäßigten Preis von 35 Euro. **fla**